

## Le Dieu de paix, de gloire, de patience, d'espérance et de consolation

*« Hommes frères et pères, écoutez : Le Dieu de gloire apparut à notre père Abraham, lorsqu'il était en Mésopotamie, avant qu'il habitât en Charran » (Actes 7:2).*

Ces deux derniers jours, nous avons lu l'œuvre de sanctification par le Dieu de paix (1 Thessaloniciens 5:23-24). D'autres versets parlent des attributs de Dieu. Examinons-les dans l'ordre où ils apparaissent dans le Nouveau Testament.

En Actes 7:2, Étienne, le premier martyr de l'Église, s'adresse à son peuple pour défendre son témoignage et son ministère. Il dit : « Hommes frères et pères, écoutez : Le Dieu de gloire apparut à notre père Abraham, lorsqu'il était en Mésopotamie, avant qu'il habitât en Charran » (Actes 7:2). Dans le dernier verset du chapitre précédent, le visage d'Étienne est décrit comme le visage d'un ange. Avant sa mort, on nous dit qu'il fut rempli de l'Esprit Saint, qu'il regarda dans le ciel et qu'il vit la gloire de Dieu et Jésus debout à la droite de Dieu. La vie d'Étienne fut vécue à la lumière du Dieu de gloire en la personne du Seigneur Jésus. Il est pour nous une illustration vivante de la puissance qui découle de la vie en présence de Dieu. Sa vie de disciple lui coûta la vie, mais sa mort alluma une flamme de témoignage qui se répandit comme un feu de forêt en Judée, en Samarie et bien au-delà.

En Romains 15:5, nous lisons : « Or le Dieu de patience et de consolation vous donne d'avoir entre vous un même sentiment selon le Christ Jésus ». Vivre la vie chrétienne nécessite de l'endurance et de l'encouragement. La patience est exprimée par nous personnellement, mais sa source est Dieu. La consolation nous vient de la parole de Dieu et du ministère des autres. Mais la source est la même, le Dieu de patience et de consolation. En nous transmettant ces attributs, Il crée en nous une attitude d'esprit qui nous unit en tant que peuple de Dieu.

L'espérance est un élément essentiel de notre foi chrétienne. Elle nous emmène au-delà de la mort et des limites de cette vie, dans la plénitude du salut que nous avons en Christ. Paul écrit en Romains 15 : « Or que le Dieu d'espérance vous remplisse de toute joie et paix en croyant, pour que vous abondiez en espérance par la puissance de l'Esprit Saint » (Romains 15:13). Notre espérance vient de Dieu, elle est centrée sur Christ, elle transmet la joie et la paix et elle a un effet présent sur le caractère et le but de notre vie par la puissance de l'Esprit Saint.

Paul commence sa deuxième épître aux Corinthiens par une note de louange : « Béni soit le Dieu et Père de notre seigneur Jésus Christ ». Il parle ensuite du « Père des miséricordes et le Dieu de toute consolation » (chapitre 1, verset 3). Lorsqu'une mère s'occupe d'un de ses enfants qui s'est blessé, elle fait deux choses. Elle traite le problème (miséricorde) et embrasse l'enfant dans son amour (consolation). Le réconfort précède souvent le traitement. Dieu exprime Sa sollicitude à notre égard dans toutes les difficultés que nous rencontrons : Il « nous console à l'égard de toute notre affliction, afin que nous soyons capables de consoler ceux qui sont dans quelque affliction que ce soit ». Que le Dieu de paix, de gloire, de patience, de consolation et d'espérance remplisse nos cœurs et nos vies aujourd'hui.

**Gordon D Kell**